

El Mus le hace un guiño a Granada

Granada se convirtió, del 17 al 21 de septiembre de 2025, en el epicentro de la afición y la amistad con motivo del XXXV Campeonato Nacional de Mus de Acreca**, una cita que, más allá de las cartas, ha sido un encuentro de culturas, emociones y, sobre todo, de familia. Nuestra **ASF Cultura y Recreación** tuvo el honor de recibir al resto de asociaciones que se sumaron a esta aventura que con tanta ilusión y cariño organizamos entre compañeros: **Miguel Mendoza, María Jesús, Miguel González, Jesús Revelles y yo**.

El objetivo era claro: que quienes vinieran a Granada se llevaran de regreso momentos únicos, inolvidables e interesantes. Y a juzgar por lo vivido, se cumplió a rajatabla. Desde la misma presentación del programa, como nuevo miembro de la ASF, experimenté algo que nunca olvidaré. Un lapsus me dejó en blanco ante todos, pero el apoyo y el calor unánime de los asistentes me hicieron sentir arropado. Fue la primera muestra de lo que nos esperaba: un campeonato marcado por la complicidad y la cercanía.



Paseando por la Granada Cristiana. El primero de nuestros recorridos culturales nos llevó a descubrir la **Granada Cristiana**: calles y plazas cargadas de historia, el monumento a Isabel la Católica y Colón, el Mercado de la Seda, la Plaza Bib Rambla, el Corral del Carbón, y, como joyas indiscutibles, la **Capilla Real y la Catedral**. Allí, los asistentes se impregnaron del espíritu de la

Reconquista y del amor profundo de los Reyes Católicos hacia la ciudad. Fue un paseo magnífico, lleno de historia y emoción.

La magia de la Alhambra. El segundo día nos esperaba la **Alhambra**, ese monumento universal que, por más que se visite, nunca deja de sorprender. Nuestras queridas guías oficiales, nos acompañaron con pasión y profesionalidad, desgranando historias, leyendas y detalles que hicieron de la visita un viaje al embrujo nazarí. Sus palabras, unidas a la majestuosidad de los palacios y jardines, dejaron en todos nosotros la sensación de haber vivido algo irrepetible.



El embrujo del Albaicín. El tercer recorrido nos llevó al corazón del **Albaicín**, de la mano de nuestro excelente conductor, **Alberto**, a quien agradecemos su paciencia y su buen hacer. Desde el **Mirador de San Cristóbal** iniciamos un paseo por el barrio más antiguo de la ciudad, Patrimonio de la Humanidad. Sus laberínticas calles nos hablaron de la convivencia de culturas —árabes, íberos, griegos, romanos y visigodos— y nos regalaron estampas

inolvidables. En el **Mirador de San Nicolás**, una panorámica majestuosa de la Alhambra nos invitó a la fotografía de grupo, símbolo del espíritu de amistad que reinó en el campeonato. La



bajada por la Cuesta del Chapiz nos llevó al **Paseo de los Tristes** y la **Carrera del Darro**, rincones románticos y con embrujo, donde el murmullo del río acompañó nuestras conversaciones y sonrisas.

El campeonato y sus protagonistas. Tras unos días de cultura, historia y convivencia, llegó el momento de premiar a los ganadores del campeonato. Una noche especial, de entrega de trofeos individuales y por asociación, en la que más allá de los resultados quedó claro que **todos fueron ganadores**. La participación ejemplar, el respeto, la amistad y el compañerismo fueron el verdadero eje del juego.



No podemos dejar de agradecer la presencia y el apoyo del presidente de Acreca, Paco Rodríguez, así como la compañía entrañable de **Jesús Elías** y **María Antonia**, su encantadora esposa, sin los cuales nada de esto

hubiera sido posible. Jesús, noble y comunicativo, se convirtió en un amigo cercano con quien compartimos risas y recuerdos, algunos tan memorables como las historias de la “china”, que guardaremos con cariño. También agradecemos la presencia de **José Manuel Goenaga** y **Cristina**, su esposa, cuya compañía sumó calidez al encuentro.

Nuestro equipo y agradecimientos. No queremos olvidarnos de la representación de ****nuestro equipo de Granada****, que merece todo nuestro cariño y reconocimiento. Tampoco del ****equipo de Burgos****, con quienes compartimos momentos históricos, buen vermú y tapillas que supieron a gloria y del ****resto de equipos**** participantes.

****Vaya por delante nuestra expresa Felicitación para la Asociación ganadora, en este caso SEGOVIA. ¡¡Enhorabuena Campeones!!****



Un agradecimiento especial al presidente de la ****ASF Cultura y Recreo, Miguel Mendoza, y Mary, su señora****, porque él ha sido la cabeza de este proyecto; sin su liderazgo nada de esto habría sido posible. Y cómo no, a mis compañeros ****María Jesús, Jesús y Miguelón****, más grande que nunca: ellos fueron

el alma, el corazón y la sangre de esta aventura que parece haber tenido la aceptación, la participación, el calor y el cariño que nos propusimos.

También quiero hacer una mención muy especial a mi esposa Inma, sin su ayuda, apoyo, complicidad, y ánimo, yo no habría podido realizar el trabajo.

Hasta siempre Desde la ****Ciudad de los Cármenes**** os damos las gracias por estos días maravillosos que nos han dado un empujón para continuar con los objetivos de Acreca y de nuestra querida ****Asociación Sagrada Familia****.

****Enhorabuena a todos. Hasta siempre.****

Vuestro amigo Juan Manuel Cara.